

Gstaad, 12. Dezember 2020



Werte Curlerinnen/Curler

Unser Optimismus wurde nicht belohnt! Wir hätten das Turnier durchführen wollen. Die besondere Lage der Pandemie zwingt uns, das Veteranenturnier auf die Saison 2021/2022 zu verschieben.

Wir hoffen, dass ihr auch beim nächsten Turnier wieder nach Gstaad kommt und an sportlichen und gemütlichen Spielen als Teilnehmer anwesend seid.

Für die kommende Festzeit und die Jahreswende wünschen wir euch alles Gute.

«Blibet gsund mit der Hoffnig uf baldigs Wiedersehn»

OK Gstaader Veteranenturnier